



Morena reafirma necesidad de unidad; y afilia a Monreal y Gutiérrez Luna



El partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) reiteró la importancia de la unidad y la coordinación para continuar y profundizar la transformación del país.

A través de un comunicado, la dirigencia del partido enfatizó la necesidad de trabajar conjuntamente en todos los ámbitos de la vida pública para fortalecer su proyecto político.

En el marco de la este compromiso, Morena formalizó la afiliación y credencialización de los diputados **Sergio Gutiérrez Luna** y **Ricardo Monreal**



Ávila, quienes reafirmaron su militancia en el movimiento. El proceso fue llevado a cabo por el secretario de Organización del partido, Andrés Manuel López Beltrán.

La dirigencia destacó que seguirá sumando esfuerzos para alcanzar la meta de 10 millones de afiliados en todo el país, con el objetivo de consolidar su base de apoyo y continuar con su proyecto de transformación.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Morena-reafirma-necesidad-de-unidad-y-afilia-a-Monreal-y-Gutierrez-Luna--20251029>